



wuscht: Skilanglauftrainer Claus Schreyer (links) gratuliert dem für „Saiers Männer“ ausgetriebene mehrfachen Rennsieger Marcel Bräutigam, der die Schleswigstappe lief.

Wiederholungstäter

im Start des 17. Renn-
lauf-Staffellaufes sind am
heutigen Samstagmorgen um
7 Uhr in Blankenstein zu-
sehen: die Frauen und die
Mannschaften, um 6 Uhr
kommen die Männerteams auf
der 168,5 Kilometer lange
Strecke gegangen.

Hönschel – Ziel für
organisierte Schonläufe war
durchaus das gesamte Renn-
läufertag zu benötigen. Bei
sehr kalten Wetterbedingungen
um Regenwischen und für alle
die Jahre nach den letzten Tem-
pen um die 14 Grad Celsius am
Vorabend hatten sich schließlich
Mannschaften die beständige
Ablenkung gesucht.

Die Rückreise der Frauens-
mannschaften nahm Blankenstein in
diesem Jahr etwas neuen Sieges.
Zehn von zehn waren Team
„Lück Frauen 1“ im vergange-
nen Jahr verlaufen beritten und durch
Malhus nur den dritten Platz
erreicht, konnten sie sich in diesem
Jahr vom plateau – und das
nicht mit großem Vorsprung. Da das
Team eines Vorjahrs, die jungen
Damen des Vereins vom Team
„Hönschel Sticks“, in diesem Jahr
komplette Staffeln bestreiten

konnte und bei den Mannschaften an
den Start gingen, war der Weg für die
„Sport-Lück-Frauen“ frei.

In einer guten Laufzeit von
12:48:16 Stunden siegten Lisa Voigt,
Lisa Bauchet, Carina Gläser, Luisa
Merkel, Anna Krämer, die mehrfache
Rennstieglauf-Siegerin Nicole Krahl-
me, Henrike Theshausen, Anett
Begegnen, Stefanie Kade und Lydia
Wölffer. Den zweiten Platz belegte
die Mannschaft „Sport-Bensbach-
Pädagog“ (12:43:48 Stunden), über-

dem dritten Platz konnte sich die
„JTV Erhart Frauen Montaggruppe“
(12:54:25 Stunden) freuen.

Bereits altherkennbare Geschichten wa-
ren unterdessen in der Männerkon-
kurrenz nicht zu stoppen. Wie be-
reits in den Vorjahren siegte auch
diesmal wieder das hoch bewertete
Team „Götzen Männer“. Mit der
Laufzeit von 12:12:35 Stunden kam
die Staffel im dieses Jahr zwar nicht
im Schlagabtausch ins Recknetz, der
noch vor vier Wochen Obers
Hönschel-Götzlauer & Country Haus
gehalten wird, aufgestellt. Im Jahr
2011 (09:57:53 Stunden, diesjährige-
rund die zweitplatzierten Villen-
men 1 um knapp acht Minuten).

Das Siegerteam lief in der Bewer-
bung mit den Wintersportlern Christo-
phor Bärtels, Thomas Wick, Martin
Göhrels, Tim Schaeck, Philipp Mar-
schall, Marcel Beck, Johannes Rabe,
Roy Metzger und dem „ausgeklügel-
ten“ Rennstieglauf-Mehrdisziplinger
Marcel Bräutigam. Den dritten Platz
holte sich wie im Vorjahr das Team
unter unstrittigem Chef: Götz/Mar-
kusherrn Rennstieglaufverein (11:08:16 Stunden).

Auch wenn es ein wenig langweilig
klingen mag, bei den Mixed-
Teams gewann ebenfalls ein Wieder-
holungstäter in den Siegerlisten des-
ses Events, nämlich das „Hagel-
Lindauers Seifen“, das die Konku-
renz in der leichteren Wertung Zeit
11:30:46 Stunden dominierte. Die
Erfurter hatten ins Ziel den deutli-

chen Vorsprung von über einer hal-
ben Stunde vor JLS-Sportwelt 1*. Der
„JU Eintracht Rennsteig Mix pro-
team by Kaponius“ kamen mit ei-
ner Laufzeit von 12:11:59 Stunden
auf dem dritten Platz ein. Für den Ha-
gelsberg-Lindauers waren die die Renn-
stieglauf-Mehrdisziplinärläuferin
Nora Kastner, André Reicher, Susanne
Kohlsdorf, Stephan Jähne, Sören
Schäfer, Rico Schwarz, Julian Hün-
ter, Peggy Schmid, Max Bräuer und
Sebastian Dörken an den Start gege-
ben.

Wie immer war rund um Deutsch-
land großes Staffellernen – insge-
samt waren 2290 Läuferinnen und
Läufer vom Blankensteiner nach Hö-
nschel am Start – war auch in diesem
Jahr eine aufwändige Organisation
notwendig, um den Teilnehmern ein

Einfallsretchtm

Traditionell spielt bei Renn-
lauf-Staffelauf nicht nur die sporti-
schen Aspekte eine Rolle, sondern
auch die Laufgeschicklichkeit und die Kreativität
bei der Suche nach ausgewählten
Namens für die Staffelläufer.

„Lang laufen los los“, „Die Lassies-
sieren“, „Bengelgeschwipper“,
„Schwarze Schäppen“, „Flan-
kentigerpfeifer“, „Drei von Lin-
de“, „Fräulein Schäpppe“
oder die „Frauenkarren-Gemessen-
schaft“ sind nur ein paar Beispiele
für den Einfallsreichtum der Teil-
nehmer.



Unter den Rennsieger-Logo: Lydia Wölffer hat die „Sport-Lück-Ladie“ ins Ziel von Hönschel.

optimales Lauftempo zu kennen. Jürgen Lange, Leiter des durchaus hohen Götz-Me-
retdienstes, betont: „Jeder geht vor allem an unsere vi-
erspezifischen Helfer für den
einen oder anderen Ab-
Rennstieg-Staffellauf.“
Ihrerseits freut sich auch natürlich
Jürgen Lange weiter, „dass unser
Team bei den Männern eine
Platzierung vom Vorjahr we-
iter konnte.“



Immer den Schlitten nach,
niemand auf der 168,5
Kilometer Strecke verläuft.